



La Época

CULTURA

p. 30 .

ABD 4773

Martes 8 de octubre de 1996

La obra será llevada también al cine por el director Michael Bradford

Una novela sobre Tania y el "Che" escribe Carmen Castillo en París

Los derechos mundiales de publicación de la novela fueron adquiridos en la Feria del Libro de Frankfurt por Ediciones Laffont-Fixot. Además se vendieron los derechos cinematográficos para una realización que dirigirá el británico Michael Radford.

L.N.

Santiago

Estoy con muchos proyectos, pero por el momento no quiero hablar de ellos", señaló La Época desde su hogar en París, la escritora chilena Carmen Castillo. Sin embargo, uno de sus principales proyectos fue ampliamente difundido ayer por la agencia *France Presse* en una nota proveniente de Frankfurt. En ella se informa que la novela *Tania y el Che Guevara*, sobre los amores del célebre guerrillero y la joven de origen argentino, fue escrita por la chilena Carmen Castillo y sus derechos de publicación fueron transados en la Feria del Libro realizada en esta ciudad alemana.

La narración se basa en un hecho real: la presencia de Tania en la malograda guerrilla de Ernesto Che Guevara en Bolivia en 1967. La joven murió en combate cuarenta días antes de la detención y asesinato de su comandante. La editorial añade que, según, la prensa alemana, Tania conoció al Che en Leipzig, en la ex RDA, sirviéndole



Carmen Castillo en una fotografía tomada durante su visita a Chile en agosto pasado.

de intérprete, y que la mujer habría sido comisionada por la Stasi, policía secreta de Alemania del Este, para que infiltrara su organización.

Prevista para salir a la venta en el segundo semestre de 1997, la novela *Tania y el Che* fue vendida ya en Alemania, indicó su editor, agregando que la Warner hará un filme inspirado en la misma que será dirigido por el británico Michael Radford.

Carmen Castillo es autora también de *Un día de octubre en Santiago*, en que narra su permanencia junto al máximo líder del MIR, Miguel Enriquez, y su muerte en

un enfrentamiento con agentes de la DINA en octubre de 1974.

Es además realizadora de documentales que han obtenido importantes distinciones europeas, entre ellos *La flaca Alejandra, vidas y muertes de una mujer chilena*, y, más recientemente, *La verdadera leyenda del subcomandante Marcos*.

Hermetismo

A pesar de estos adelantos, la autora se negó a transmitir cualquier otra información respecto a este u otro de sus planes, "porque prefiero esperar hasta que todo esté más avanzado".

Advirtió, eso sí, que posiblemente viaje a Chile a mediados de noviembre próximo o en enero, con el fin de comenzar el rodaje de una nueva película.

—Voy a filmar una ficción para la colección Tierra Extranjera, de la Televisión Arte de Francia.

—¿De qué va a tratar el guion?

—...Va a estar ligado con la historia de Inca de Oro (pueblo del norte chileno retratado en un anterior documental), pero la verdad es que no quiero hablar de esto. Prefiero hacerlo cuando las cosas estén más avanzadas.

Una novela sobre Tania y el "Che" escribe Carmen Castillo en París [artículo] L. N.

Libros y documentos

AUTORÍA

L. N

FECHA DE PUBLICACIÓN

1996

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Una novela sobre Tania y el "Che" escribe Carmen Castillo en París [artículo] L. N. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)